

'Camins d'Art' multiplica su actividad

Tras el verano se ha potenciado la llegada de turistas a la exposición que ayer tarde abrió para acoger a visitantes con motivo del Día Mundial del Turismo. Seminaristas y miembros de la Confraria de Sant Jordi de Banyeres han visitado las tres sedes en los últimos días.

REDACCIÓN / P. VILANOVA

La exposición 'Camins d'Art' de la Fundación La Luz de las Imágenes que se exhibe en Alcoy ha visto incrementada su actividad en las últimas fechas, especialmente con la llegada de grupos organizados para visitar las tres salas expositivas. Ayer tarde 'Camins d'Art' recibió la visita especial de un grupo de 75 personas que realizaron un recorrido de tres horas en lo que era el último de los actos del programa de actividades del Día Mundial del Turismo que se ha celebrado durante todo el fin de semana en la ciudad.

SEMINARISTAS

No ha sido, sin embargo, el único grupo que han recorrido en los últimos días el antiguo Asilo de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados, la parroquia de Santa María y la iglesia de la Mare de Déu. El viernes los seminaristas del Seminario Mayor de Moncada tuvieron ocasión de conocer la exposición de arte sacro que acoge



Los seminaristas valencianos posan ante la puerta de la parroquia de Santa María.

Alcoy desde finales del pasado mes de marzo. Los seminaristas tras la visita asistieron a una eucaristía en la iglesia de Sant Jordi presidida por el arcipreste de Alcoy, Vicente Balaguer y por la tarde visitaron el monasterio de la Agustinas Descalzas, siendo acompañados por el parroco de Santa María, Ismael Ortiz.

CONFRARÍA DE SANT JORDI

Por otro lado, ciento veinticinco personas participaron en la excursión organizada recientemente por la Confraria de Sant Jordi de Banyeres para visitar, en Alcoy, la citada exposición. Los expedicionarios se organizaron en cuatro grupos y, acompañados de otros tantos guías, realizaron la visita a

través de las tres sedes que albergan la muestra.

Los guías dieron cumplida explicación de los contenidos expuestos, en especial de las piezas cedidas por Banyeres así como de las que antaño estuvieron en esta población y hoy en día pertenecen a colecciones privadas.

'Camins d'Art' está previsto per-

manezca abierta hasta el mes de enero, aunque el Ayuntamiento de Alcoy ha mostrado su intención de solicitar prorrogar su funcionamiento hasta marzo. La exposición muestra 256 obras, entre pinturas, documentos, orfebrería y esculturas. Material expositivo que procede, principalmente, de iglesias de 36 municipios.



Visita organizada en el Día Mundial del Turismo.

VÍCTOR FRANCÉS

Banyerenses durante su visita a Camins d'Art.

